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Case Report



Computed tomographic and sonographic findings in a dog with duplex kidney, ureter duplex and ectopic ureterocele

Computertomografische und sonografische Befunde bei einem Hund mit Doppelniere, Ureter duplex und ektoper Ureterozele
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Abstract

        
A 5-month-old, male French bulldog was presented with a history of urinary incontinence. Abdominal ultrasound showed changes compatible with a ureterocele and a
                    bilobed right kidney. Excretory computed tomographic urography was consistent with right-sided duplex kidney, ureter duplex and ectopic ureterocele. To the
                    authors’ knowledge, this is the first description of a duplex kidney with an ectopic ureterocele diagnosed with ultrasound and contrast enhanced computed
                    tomography in a dog. After the imaging diagnosis, a neoureterocystostomy was performed. In the follow-up examination the dog presented with mild incontinence
                    which was treated medically using phenylpropanolamine.
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Zusammenfassung

        
Eine 5 Monate alte, männliche Französische Bulldogge wurde aufgrund von Harninkontinenz vorgestellt. Bei der Ultraschalluntersuchung des Abdomens zeigte sich
                    eine Ureterozele sowie eine bilobulierte rechte Niere. Durch exkretorische computertomografische Urografie ließen sich rechtsseitig eine Doppelniere, ein
                    Doppelureter sowie eine ektopische Ureterozele nachweisen. Nach Wissen des Autors ist dies die erste Beschreibung einer Doppelniere im Zusammenhang mit einer
                    ektopischen Ureterozele beim Hund, die durch Sonografie und Computertomografie nachgewiesen wurde. Die ektopische Ureterozele wurde im Anschluss an die
                    bildgebende Diagnostik mittels Neoureterozystostomie chirurgisch versorgt. In der Kontrolluntersuchung zeigte der Patient noch eine geringgradige Inkontinenz,
                    die mit Phenylpropanolamin weiter behandelt wurde.
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